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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya suatu keadaan masyarakat 

dimana dalam acara pesta pernikahan masih melakukan tradisi minum minuman 

keras. Sehingga menarik dikaji untuk mengetahui seperti apa pandangan hukum 

Islam. 

Rumusan masalah: 1) Bagaimana tradisi omben pada walimatul „Urs di 

Desa Nglambangan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun? 2) Bagaimana 

pandangan hukum Islam mengenai tradisi omben pada walimatul „Urs di Desa 

Nglambangan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun? 

Tujuan penelitian: 1) Untuk mendeskripsikan tradisi omben pada walimatul 

„urs di Desa Nglambangan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun. 2) Untuk 

menganalisis pandangan hukum Islam mengenai tradisi omben pada walimatul 

„urs di Desa Nglambangan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun. 

Jenis penelitian ini yaitu penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif 

dengan metode deskriptif analisis. Teknik pengumpulan data: wawancara, 

observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data: reduksi data, paparan dan 

penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan data: perpanjang 

keikutsertaan dan triangulasi.  

Hasil penelitian: 1) Tradisi Omben yang dilakukan oleh masyarakat Desa 

Nglambangan adalah tradisi yang dilakukan masyarakat desa Nglambangan untuk 

berpesta minum-minuman keras di acara pernikahan. Tradisi omben ini dilakukan 

pada malam hari pada saat para sesepuh tradisi dan para pemuda menghadiri 

undangan dan berkumpul sambil menikmati hiburan campursari maupun elektone.  

2) Menurut Tinjauan Hukum Islam mengenai Tradisi Omben pada Walimatul 

„Urs di Desa Nglambangan Kecamatan Wungu Kabupaten Madiun adalah haram. 

Hal ini didasari karena tradisi tersebut tidak mencerminkan adab walimatul „urs 

dan sangat berseberangan dengan tujuan walimatul „urs itu sendiri. Sedangkan 

landasan yang menjadi dasar dari hukum Islam sendiri yakni karena setiap 

minuman yang memabukkan adalah khamr dan meminum khamr diharamkan 

dalam Islam. Sedangkan jika dilihat dari segi „urf, tradisi tersebut tidak sesuai 

dengan beberapa kriteria syarat diterimanya „urf untuk dijadikan sebagai landasan 

hukum Islam. 
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This research is motivated by the existence of a state of society where at 

weddings they still carry out the tradition of drinking liquor. So it is interesting to 

study to find out what the views of Islamic law. 

Formulation of the problem: 1) What is the tradition of Omben at 

Walimatul „Urs in Nglambangan village? 2) What is the view of Islamic law on 

the tradition of Omben in Walimatul „Urs? 

This type of research is a field research with a qualitative approach with a 

descriptive analysis method. Data collection techniques: interviews, observations 

and documentation. Data analysis techniques are data reduction, data exposure 

and presentation and conclusions. 

The results of the research: 1) The tradition of Omben performed by the 

people of Nglambangan Village is only intended to please their hearts, please the 

hearts that have intentions, prestige if not alcohol so that they can enjoy 

entertainment freely. 2) According to the Review of Islamic Law on The Tradition 

of Omben at Walimatul 'Urs in Nglambangan Village, Wungu District, Madiun 

Regency it is haram. This is based on the fact that the tradition does not reflect the 

adab of Walimatul 'Urs and is very contrary to the purpose of the Walimatul 'Urs 

itself. While the basis on which Islamic Law itself is based is because every 

intoxicating drink is khamr and drinking khamr is forbidden in Islam. Meanwhile, 

when viewed from the perspective of 'urf, the tradition does not comply with 

several criteria for the acceptance of 'urf to serve as the basis of Islamic law. 
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 ملخص
الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بالتقاليد أومبن فيمراجعة ، ١٢١۰٢١١٣۰۰٦فوسفا ليلة العزيزة، 

، في منطقة ونغو ، مقاطعة مادييون(، قسموليمة العُرس )دراسة حالة في قرية علامباعن  
كلية الشريعة والقانون ، بجامعة الإسلامية الحكومية تولونغاغونغ،  ،القانون الْسرة الإسلامي 
 ، المستشار: أحمد مصنف. ٢۰٢١ 

 كلمات مفتاحية: الشريعة الإسلامية ، التقليد ، أومبن ، وليمة العُرس.
مجتمعية حيث لَ يزالون في حفل الزفاف يمارسون  الدافع وراء ىذا البحث ىو وجود حالة

 تقليد شرب الْمور. لذلك من المثير للاىتمام أن تدرس لمعرفة ماىية آراء الشريعة الإسلامية.
( ما ىو رأي ٢( ما ىو تقليد أومبن لوليمة العُرس في قرية علامباعن ؟ ١الْسئلة البحث: 

 في وليمة العُرس ؟الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بتقليد أومبن 
ىذا النوع من البحث ىو بحث ميداني بمنهج نوعي مع طريقة التحليل الوصفي. تقنيات 
جمع البيانات ىي المقابلات والملاحظات والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات: تقليل البيانات والتعرض 

 وعرض البيانات واستخلاص النتائج.
بو سكان قرية علامباعن يهدف فقط إلى إرضاء ( تقليد أومبن الذي قام ١نتائج البحث: 

قلوبهم ، وإرضاء قلوب أولئك الذين لديهم نوايا ، وىيبة إذا لم يشربوا بكثرة حتى يتمكنوا من 
وفقًا لمراجعة الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بالتقاليد أومبن في وليمة ( ٢الَستمتاع بالترفيو بحرية. 

ونغو، مقاطعة مادييون فإنو حرام. ويستند ىذا إلى حقيقة أن  العُرس في قرية علامباعن، منطقة
التقليد لَ يعكس أدب وليمة العُرس ويتعارض تمامًا مع الغرض من وليمة العُرس نفسها. في حين أن 
الْساس الذي تقوم عليو الشريعة الإسلامية نفسها ىو أن كل شراب مسكر ىو خمير وشرب الْمر 

ت نفسو، عند النظر إلى التقليد من منظور العرف، لَ يتوافق التقليد مع محرم في الإسلام. وفي الوق
 عدة معايير لقبول العرف كأساس للشريعة الإسلامية.

  


